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Nachrichtenbrief 3. Trimester 2013 

 

Anbei der dritte Trimesterbrief der Vereinigung. Hoffentlich sind Sie gesund und erholt 

wiedergekommen von Ihren Ferien. Die die zuhause geblieben sind, haben jedenfalls ein paar sehr 

schöne Wochen gehabt im Niederländischen Sonnenschein. Hoffentlich haben sie von ihrem Haus oder 

anderswo genießen können. 

Der Vorstand hat jedenfalls feststellen können dass der Park gut besetzt gewesen ist im Sommer und das 

viele Hauser von Ihnen oder Mietern besetzt waren. 

Gerne gebe ich Ihnen eine Übersicht von den Sachen die uns momentan beschäftigen neben den 
regulären Themen. 

 

Der Fernsehkanal: 

Wir erhalten immer mehr Beschwerde über die Qualität und Kontinuität des Fernsehsignals in Ihrem 

Haus. Das hat verschiedene Ursachen: die Kästen in denen sich die Konnektoren befinden, die Kabel und 

die veraltete Schüsselinstallation. Die Wartung wird immer schwieriger und teurer und wir können nicht 

mehr die heute zu erwartenden Qualität garantieren. Ausserdem ist der Fernsehen- und Internetmarkt 

ein Markt der sich schnell entwickelt und der in der Zukunft grosse Investierungen verlangt. Ausserdem 

haben wir zu tun mit zunehmenden Kosten für die verschiedenen Rechte die anwendbar sind auf den 

Signalen die wir weitergeben. Um die Kostenentwicklung zu kontrollieren und die Qualität jetzt und in 
der Zukunft zu garantieren hat der Vorstand eine Untersuchung eingeleitet nach dem völligen 

Outsourcing der Verwaltung des Fernsehkanals. Wir bereiten 2 Vorschläge vor die wir Ihnen in der 

Mitgliederversammlung von November unterbreiten wollen. 

 

Internet: 

Eine regelmässig von Ihnen gestellte Frage ist die über das Angebot vom Internet. In diesem Moment ist 

die beste Lösung ein zusätzliches Abonnement mit KPN. Wenn aber die Vorschläge der beiden Provider 

(sehe Kapittel Fernsehkanal) gut sind, werden die auch eine Internet Option umfassen. Wir empfehlen 

Ihnen dann auch nur kurzfristige Verträge mit Providern ab zu schließen. 

 

Asphaltierung: 

Um den Zustand unseres Straßennetzes aufrecht zu erhalten, wird auch dieses Jahr ein Teil unserer 

Wege neu asphaltiert werden. Die betroffenen Wege werden nur eine beschränkte Anzahl von Tagen 

schlechter erreichbar sein. Die Eigentümer von den angrenzenden Häusern werden hierüber separate 

informiert werden. Auch ist mit den Vermietunternehmen gesprochen worden über die beste, d.h. 

ruhigste, Periode. Wir bitten um Ihr Verständnis für mögliche Beschränkungen während der Arbeiten. 

 

Grün – Fauna: 

Leider erleben wir es noch immer dass einige Eigentümer keine Verantwortung nehmen für die 

Versorgen der Hecken und anderes Grün an den Strassenseiten. Laut Haushaltsordnung sind Sie 

verpflichtet dieses zu versorgen!, damit Sicherheit und Erreichbarkeit garantiert werden kann. Es wäre 

nett wenn jeder kurzfristig mal einen Blick auf die Strassenseite werfen würde und wenn nötig etwas 

unternehmen würde. Dieses ist auch wichtig in Hinsicht auf die kommenden Asphaltierungsarbeiten. 

Einige unter Ihnen haben schon seit einiger Zeit Probleme mit Kaninchen insbesondere durch das 

Untergraben des Gartens. Wir werden in der kommenden Zeit Massnahmen nehmen im ganzen Park um 

die Probleme zu lösen und Schaden zu begrenzen. 
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Satzungsänderung: 

Zusammen mit der Satzungskommission haben wir den ersten Änderungsvorschlag gemacht für die 
Satzung, Haushaltsordnung und Parkregelung. Wir erzielen guten Fortschritt und sind hoffentlich in der 

Lage die erste Fassung während der Mitgliederversammlung zu präsentieren. 

 

Vision 2020: 

Trotz der heutigen Arbeit haben wir doch angefangen mit der Aufstellung von einem Visionsdokument: 

was erwarten wir in der Zukunft von unserem Park. Haben Sie als Eigentümer auch Ideen über die 

Zukunft von Ihrem eigenen Bungalowpark? Wir bitten Sie daher schon jetzt zu reagieren und uns Ihre 

Beiträge zu geben. Welche Ausstattung/Infrastruktur erwarten Sie, was soll der Eingang ausstrahlen, 

wollen wir einen grünen Park werden nur mit Verbrauch von nicht-fossilen Brennstoffen usw. Ihr Beitrag 

wird hoch geschätzt! 
Eine nette Aufzählung von den jetzigen Aktivitäten des Vorstands; wir versuchen soviel wie möglich 

unsere Aktivitäten zu richten auf die Wünsche der Eigentümer des Parks, also Sie! Ihre Bemerkungen 

über die Verbesserung des Parks werden dann auch geschätzt. Wenn Sie eine haben, lassen Sie es uns 

wissen auf die E-mailadresse der Vereinigung. 

Inzwischen bereiten wir die nächste Mitgliederversammlung vom Samstag 23. November vor. Ich hoffe 

Sie alle da wieder begrüßen zu können. 

 

Im Namen des Vorstands, 

 

Mit freundlichen Grüssen, 
 

Martin de Leng 

Vorsitzender. 

 

 

 

 

 

 

 

 


